

Es gibt nur zwei Konsequenzen

■ **Betrifft:** Leserbrief „Propaganda der Lobbyisten in der NW vom 13. Dezember.

Sehr geehrte Herren,
nachdem ich Ihren Leserbrief „Propaganda der Lobbyisten“ gelesen habe, der in großen Teilen sicherlich richtige Sachverhalte darstellt, erschließen sich mir nur zwei mögliche Konsequenzen daraus:

Entweder müssen wir den Ausbau von Kohlekraftwerken fördern, neue Atomkraft-

werke bauen und auch solche Angelegenheiten wie zum Beispiel das Fracking endlich positiv sehen.

Oder ein „zurück zu den Wurzeln“ propagieren, ganz im Sinne Ihres letzten Vorschlags von echten Kerzen auf dem Adventskranz und am Weihnachtsbaum. Denn wenn wir keinen Strom mehr verbrauchen, dann müssen wir auch keinen mehr herstellen.

Ute Schwesig
33165 Lichtenau